

# *Ramiro Valdés instó a cumplir las inversiones con calidad*

---



Santa Clara, 22 jun (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, chequeó este jueves las inversiones en la central provincia de Villa Clara, en las que constató su avance y llamó a cumplir los cronogramas establecidos con la calidad requerida.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba acompañado de Alberto López Díaz, Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Villa Clara, visitó la inversión de la nueva planta de Cloro Sosa y el movimiento de tierra de lo que será la primera bioeléctrica ubicada en áreas próximas al central Héctor Rodríguez, de Sagua la Grande.

En reunión efectuada con directivos de varias empresas y organismos relacionados con la vivienda, Valdés Menéndez pasó revista a lo relacionado con la fabricación de materiales de la construcción a través de industrias locales, en lo que orientó ser más ágiles y eficientes con el objetivo de incrementar el número de casas construidas.

Tomás Vázquez Enríquez, al frente de la Industria de Materiales de Construcción para la Vivienda en el país, dijo a la ACN que se crecerá en el número de inmuebles en condiciones para residir, en la medida que los municipios sean capaces de producir los materiales necesarios.

Dijo que en Villa Clara se produce un número considerable de materiales para la vivienda entre los que figuran elementos de pared, piso, cubierta, bloques, carpintería de hormigón, mesetas, lavaderos, tanques de agua, mangueras, tubos, conexiones, llaves y otros .

El Comandante de la Revolución junto a Ramón Pardo Cruz, ministro de Industrias, sostuvo un encuentro con miembros del Consejo de Dirección de la Empresa Planta Mecánica y examinó los avances de la inversión relacionada con la nueva fundición que se ejecuta en esa entidad, así como también los vínculos existentes con la Universidad Central de Las Villas.

Eloy Álvarez Martínez, viceministro de Industrias, dijo a la prensa que la inversión que se lleva a cabo en Planta Mecánica tiene el propósito de recuperar las capacidades productivas de esa industria, lo que permitirá ahorros significativos para el país y la fabricación de piezas de repuesto destinadas a los programas fundamentales de la economía.(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165283-ramiro-valdes-insto-a-cumplir-las-inversiones-con-calidad>



**Radio Habana Cuba**